

Silaturahmi Aiptu H Yulizar dengan Peserta Hadroh Aljihad Desa Sukaraja, Pererat Hubungan Polri dan Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.HALUANINDONESIA.COM

Aug 1, 2024 - 00:05



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam rangka mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, Aiptu H Yulizar, Kanit Samapta Polsek Kadupandak, melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan peserta Hadroh Aljihad Desa Sukaraja, Kecamatan Kadupandak, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini berlangsung pada hari Rabu, 31 Juli 2024.

Kegiatan yang diinisiasi oleh Polsek Kadupandak, Polres Cianjur, ini merupakan bagian dari upaya untuk mendekatkan diri kepada masyarakat dan menjaga kondusivitas wilayah. Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., mendukung penuh kegiatan tersebut sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu H Yulizar menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing," ujar Aiptu H Yulizar.

Peserta Hadroh Aljihad Desa Sukaraja menyambut baik kegiatan ini dan mengapresiasi kehadiran Polri di tengah-tengah mereka. "Kami merasa senang dengan kehadiran Polsek Kadupandak yang peduli dan selalu siap membantu masyarakat," kata salah satu peserta Hadroh.

Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menegaskan pentingnya sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Kami akan terus mengadakan kegiatan-kegiatan yang dapat mendekatkan Polri dengan masyarakat, sehingga tercipta hubungan yang harmonis dan saling mendukung," tutur Kapolsek Deden Hermansyah.

Kegiatan silaturahmi ini diakhiri dengan doa bersama dan foto bersama sebagai bentuk kebersamaan dan kekompakan antara Polri dan masyarakat Desa Sukaraja. Polsek Kadupandak berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat dan menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban.